

Déficit de 130 mil 724 empleos: Lozano (El Financiero 30/06/10)

Déficit de 130 mil 724 empleos: Lozano (El Financiero 30/06/10)Zenyazen Flores Miércoles, 30 de junio de 2010 Hasta el 15 de junio se han creado 570 mil 592 puestos de trabajo. En 2 o 3 meses se recuperarán niveles de antes de la crisis. Aprobar la reforma laboral para aprovechar el bono demográfico, pide. - DÉFICIT DE EMPLEOS México tiene un déficit de 130 mil 724 empleos para alcanzar los niveles de ocupación registrados en el Instituto Mexicano del Seguro Social (IMSS) antes de la crisis financiera, indicó el titular de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Javier Lozano Alarcón. En octubre de 2008 el organismo reportó 14 millones 475 mil 834 trabajadores insertos en la economía formal, lo que representó un máximo histórico en el número de asegurados. Sin embargo, durante el momento más difícil de la crisis -del 1 de noviembre de ese año hasta el 31 de mayo de 2009- hubo una disminución de 701 mil 316 puestos. No obstante, en un segundo periodo, de junio del año pasado al 15 de junio del actual, se contabilizan 570 mil 592 empleos como parte de la recuperación de los perdidos durante la recesión. De tal forma que pese al más de medio millón de trabajos creados en la etapa de recuperación económica, a la fecha persiste un déficit de 130 mil 724 para alcanzar el máximo histórico que registró el IMSS en el último trimestre de 2008. A la primera quincena de junio de 2010 suman 14 millones 345 mil 110 trabajadores registrados en el Instituto. Lozano Alarcón aseguró que en los próximos dos o tres meses se alcanzará el número de ocupados antes de la crisis, como consecuencia de un crecimiento favorable en los últimos 12 meses. Informalidad En una reunión con el Consejo Directivo Nacional de la Cámara Nacional de la Industria de la Transformación (Canacintra) destacó que esa cifra es positiva, porque no se había registrado tal cantidad de trabajos para un mismo periodo. Sin embargo insistió en que esos puestos son insuficientes si se quiere superar el déficit actual. "Todo parece indicar que estamos hablando de una recuperación en la parte del empleo y la economía, pero aun así, si consideramos que esto es lo que hemos creado más o menos en el último año, pues estaríamos pensando en que los empleos creados a la fecha podría ser el neto anual de enero a diciembre de 2010." Recordó que el país necesita al menos 800 mil empleos al año inmersos en la economía, pero no se están generando las plazas demandadas, situación que a su vez estaría explicando la alta tasa de desocupación entre los jóvenes. En ese sentido, Lozano Alarcón urgió a aprobar la iniciativa de reforma laboral, para aprovechar el bono demográfico de México (personas de 14 a 64 años), que a más tardar en nueve años alcanzará su nivel máximo de aprovechamiento. Insistió en que los cambios a la Ley Federal del Trabajo (LFT) harían avanzar al país de 20 a 25 posiciones en eficiencia del mercado laboral, dentro del Índice de Competitividad Global del Foro Económico Mundial, donde actualmente se ubica en el lugar 115 de 133 países. Además ayudaría a resolver el problema de informalidad en que laboran 20.9 millones de personas, sin seguridad social, y por tanto a evitar el desarrollo de actividades ilícitas como el contrabando y la piratería.